

成人の主張



北川 滯

本日は私たちの門出に対し、このように盛大な成人式を催していただき誠にありがとうございます。

また、お祝いや激励の言葉をいただき、ご出席いただきました皆様に成人代表として御礼申し上げます。

この日を迎え、自分も成人の仲間入りをするという身の引き締まる気持ちになりました。成人になるという事は今までとは違い、更に自覚のある行動が求められます。当然社会の中で中心となっていかなければなりません。

その一つとして、今年には選挙権が得られ、初めて選挙に参加をしたという大きな出来事がありました。今までは選挙権が無かったため、選挙に

はほとんど関心がありませんでした。選挙がどういうものであるか、またその大切さを考えたこともありませんでした。

しかし選挙権がある以上、今までのような考えではいけません。選挙について真剣に考え、学ばなければなりません。そのためには政治にも関心を持ち、多くの事を学び続け、社会をより良い方向へ変えていけるよう行動できる大人になろうと思います。

私は、すでにいの町職員として社会人のスタートを切っています。今はまだ先輩方から多くのことを学び、指導していただく立場ですが、これから先には自分が教わったことを後輩に伝えていかなければならなりません。今、先輩方と同じように出来るかと言われれば簡単ではありません。それが出来るようになるために日々学び、技術を身に付けるよう努力しようと思えます。技術だけではなく、成人として模範となれるような人間性も兼ね備えたしつかりとした心、堂々とした面持ちを持った社会人になりたいと

思います。

私たちはまだ二十歳です。可能性は無限大です。どんなことでも良いので目標を立て挑戦する事が大切だと思います。

最後に、今日こうして成人式を迎えられるのは、私たちを支えてくれた両親や家族、導いてくださった先生方、そして地域の方々、共に歩んだ仲間のおかげです。この感謝の気持ちを忘れずに力強く、優しく前向きに、たくましく生きていく事を誓って、成人代表の主張といたします。

成人の主張



森下 菜都

本日は私たちのために盛大な成人式を催していただき誠にありがとうございます。ま

た、町長をはじめ、ご来賓の皆様からの温かい激励やお祝いのお言葉をいただき重ねて御礼申し上げます。

本日成人を迎えた者の中には、既に就職している人や、学業に励んでいる人など立場は様々ですが、置かれた状況の違いはあれ、今日から一人の大人として、社会の仲間入りを見せていただくことになりました。

私は現在、いの町役場に勤めています。社会人一年目で分からない事、慣れない事が多く勉強の毎日ですが、先輩方のご指導の下、日々頑張っています。

仕事をやるようになってからは挨拶など、人としての基本の大切さを改めて感じ、自分自身の態度も見つめ直すことができました。これからも挨拶や笑顔をいつも心がけ健康面にも配慮し頑張っていきたいと思えます。

私はこの自然豊かないの町で生まれ育ちました。私が幼い頃までの町の町で開催されていた菜の花祭りは、私の名前の由来でもあるため、馴染みのあるいの町で働けてとても嬉

しく思います。

また、私はこれからの人生たくさんの方に挑戦していきたいと思っています。今、皆さんの前でお話しさせて頂いているのも貴重な経験となり、今後も色々なことに挑戦していきたいと改めて感じました。私はとても勉強が苦手だったので、公務員の試験勉強をおし、知識が増える喜びや自分自身の成長を感じる事ができたので、これからの人生、視野を広げるためにも色々な資格を取ることや様々なことに挑戦し成長していきたいです。

この日を多くの友人と迎えることができたのは、家族や学校の先生方など、たくさんの方々に私たちの成長を見守っていただいたからだと思います。心より感謝申し上げます。

最後になりますが、成人となったこれからの人生、感謝の気持ちを忘れず、責任ある大人になれるよう日々努力していきたいです。

簡単ではございますが、これで成人の主張とさせていただきます。